

#SÜD 14. Oktober 2019

## Jubilare in Weiden geehrt

In Weiden wurden am Montag langjährige Mitglieder der EVG geehrt - von 25 bis 70 Jahren Mitgliedschaft. EVG-Vorstand Martin Burkert hielt die Festrede. Der Ortsverband hatte gemeinsam mit der Seniorengruppe die Feier organisiert.



Annette Karl (MdL) und Kurt Seggewiß, OB in Weiden, sprachen Grußworte. Jahrzehnte Mitglied in der EVG - dafür dankte der Ortsverbandsvorsitzende Achim Schraml den Jubilaren. Ohne eure Treue zur Gewerkschaft hätten viele Errungenschaften nicht erreicht werden können.

Martin Burkert ging auf die aktuelle Verkehrs- und Sozialpolitik ein. Dabei sprach er auch die Problematik der Infrastruktur bei den Bahnen an.



